



El director Fernando Rosas (con lentes) dirigiendo un "tour" entre los renovados ambientes del museo de Pueblo Libre.



## MEJORANDO EL MUSEO

**LA DEL JUEVES DE LA SEMANA PASADA** fue una reunión especial. Teniendo como anfitrión a Fernando Rosas, director del Museo de Arqueología de Pueblo Libre y con la presencia infaltable del Dr. Pedro Gjurinovic, director del INC, llegaban a la cita decenas de embajadores, personalidades oficiales e invitados todos de impecable look. ¿La ocasión? La remodelación, ni más ni menos, del tradicional Museo de Arqueología, Antropología e Historia de Pueblo Libre. Algunos ambientes han dado un vuelco espectacular, como aquella sala especialmente acondicionada con "cabezas trofeo" de los Mochica y de los Nazca. Luego, el informal "tour" por el museo nos llevó a conocer la ampliación de los ambientes de depósitos de cerámica, que ha permitido albergar en excelentes condiciones las colecciones Chancay, recuperadas hace años por el Dr. Julio C. Tello. Finalmente, arribamos a las salas con cuadros restaurados donde una serie de fotografías mostraban todo el proceso científico de recuperación de las obras de arte. Realmente, el Dr. Rosas y su equipo de Pueblo Libre se anotan tremendo golazo. Buena. □

*Rescatada de las tinieblas del pasado por Julio C. Tello, parte de la colección Chancay.*



FOTOS: FLOR SANCHEZ